

## 帯広市で豆王国・十勝 「第36回豆まつり」が開催されました

(公財) 日本豆類協会

平成29年3月5日（日）、帯広市のとがちプラザにおいて、「第36回豆まつり」が開催されました。（主催：豆まつり実行委員会。共催：帯広市・帯広商工会議）

このイベントは、十勝地域の歴史や文化、地域産業とも強く結びついている「豆」をテーマに、地産地消の推進や地域産業の活性化など、「豆王国・十勝」のさらなるパワーアップを図ることを目的とするものです。

昨年の台風被害で十勝地方の豆の収穫量が大幅に減少する中、開催が心配されましたが、豆の生産者や穀物商など関係者のご尽力により継続開催されたので、地元の方々の期待は例年以上に高まりました。

当日は、午前10時の開会式前から多数の人が「十勝の豆の即売コーナー」に集まり、小豆、金時、虎豆、花豆など10種類の豆を次々と買い求めました。

広い会場では、地元の豆加工品と物産品販売、釧路市こども遊学館のサイエンスショー、豆知識と豆ビンゴ大会、抽選会、豆のはり絵や豆縁日など、子供から大人まで一日楽しめる様々なイベントが行われました。

注目の豆料理試食会では、北海道ホテルのシェフが提供する手亡豆入りパテのハンバーガーと黒豆と大豆のスパイススープが各200食用意され、好評のうちに完了しました。

「豆」が地域の日常生活と産業活動に密着していることを実感できる素晴らしいイベントでした。

